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名家点评：
周觉钧先生的

山 水 画 既 得 传 统
笔墨之精华，又创
现 代 山 水 画 之 新
意，使画融入了现
代审美意趣，又达
到了传统与现代、
形 式 与 内 容 的 完
美统一。

【精品藏画】 系列之八

墨 海 丹 青

展览时间：2015年1月1日-15日 地点：勤利艺术馆（合肥市裕丰花市西大门）

联系电话：0551-64422788 13605517952 网址：www.qlysg.com

主办单位：安徽省收藏家协会

承办单位：安徽省收藏家协会书画专委会 勤利艺术馆

另：大爱黄山·童乃寿中国画作品选 同时展出

黄山松云图 尺寸：136×68

12月20日下午2时，由中环投资

集团、致公党安徽省委主办，童心桥儿

童公益发展中心协办的第五季“大爱

中环暖冬行动”活动启动仪式在中环

艺术馆举行，这已经是中环投资集团

连续五年开展的慈善公益活动。中环

投资集团董事长余竹云、童心桥儿童

公益发展中心主任项贤东、致公党安

徽省直一总支副主委春梅等领导，以

及中环业主、商家志愿者代表、中环集

团员工均参加了本次活动，为现场残

障儿童家庭献上爱心与希望。

余竹云在致辞中表示，本季大

爱中环活动将援助之手伸向一批特

殊的孩子们——“童心桥”残障儿

童。同时，为了团结更多的社会力

量，邀请致公党组织一起参加慰问

活动。与中环人一起，将爱心物资

送到残障儿童的家庭。亲身体会他

们的艰难处境，了解慈善公益活动

的社会意义。同时通过媒体，将活

动的教育意义传播的更远更广。他

表示，希望能够影响和带动更多身

边的朋友，共同加入公益事业，帮助

更多有需要的人，共创美好未来。

现场，来自中环购物中心中影

国际影城、贵人香、乐町、阿玛尼造

型等商家以及中环各项目业主、员

工代表，与受助家庭一一结对，互相

留下联系方式和个人信息，以便下

一步拜访受助家庭，继续献出自己

力所能及的爱心。据中环业主代表

董小姐表示，自己已经是连续第三

年参加暖冬行动，去年更是带自家

小孩去特困家庭送去御寒物资，感

触颇深，觉得非常有教育意义。

同时，中环投资集团也为残障

儿童家庭的父母们颁发了表彰奖

金，以鼓励他们坚持照顾小孩、含辛

茹苦的感人精神。在随后主持人对

个别家庭的采访中，更是使人了解

到这群特殊家庭背后的辛酸与不

易。据了解，残障儿童在中国是一

个比较大的群体，约占中国人口的

1%，1000多万双天真的眼睛等待

着另外99%的关爱和帮助。

据介绍，在随后的一个月内，大

爱中环的志愿者们将陆续走访残障

儿童家庭，走进他们的内心，去感受

他们的生活，去倾听他们的诉求，并

为他们送上需求，送上祝福。

关爱残障儿童 中环在行动
第五季“大爱中环 暖冬行动”在中环艺术馆启动

《抢劫坚果店》今日上映
星报讯（本报记者） 2014年压轴动

画大片《抢劫坚果店》将于今日登陆省城

各大影院，这部由蜘蛛网等多家单位联袂

推出的卡通大片也是贺岁档难得一见的

适合全家观影的好莱坞大制作。这群呆

萌的特工松鼠能否在中国贺岁档大银幕

上绽放异彩，大家都在拭目以待。

“现在的动画片早已不是儿童片的概

念了，从《喜羊羊&灰太狼》系列，到《熊出

没》、《里约大冒险》等。大量优秀的动画

片成了合家欢电影，甚至不少成年人也疯

狂追捧。”据蜘蛛网合肥区的相关负责人

介绍，《抢劫坚果店》虽然是一部动画片，

但却不同于以往大多动画片故事简单，只

为迎合低龄儿童观影需求。“影片错综复杂

的情节设置、性格鲜明的角色塑造，再加

上高潮迭起笑点频出，孩子们看得热

闹，家长们也不用担心哈欠连天。”

据介绍，《抢劫坚果店》讲述了

叛逆的松鼠索立和老鼠巴蒂，因为

无意中炸毁了过冬的粮仓被首领

流放，却意外发现一家坚果店，于是

计划抢劫坚果囤粮过冬。不料，这家

坚果店暗藏玄机，它们的冒险由此拉

开帷幕。为了更好地诠释松鼠特工队

里的奇葩队员们，《抢劫坚果店》请来

了豪华配音阵容。威尔·阿奈特、凯瑟

琳·海格尔等都加盟其中，更让人惊

喜的是，鸟叔的神曲也会以特别的方

式出现在影片中。

蜘蛛网还专门推出了“约

影”活动，活动期间，在网上购买

《抢劫坚果店》可享“买一张，

送一张”。如果通过该网

站、微信、手机APP客户端

购票，甚至有几元甚至0

元的各种电影票。

《宫锁连城》停播
琼瑶胜诉 于正不服

北京时间12月25日，北京市第三中

级人民法院对琼瑶起诉于正等侵权案进

行宣判，于正被判公开道歉，四被告停止

对《宫锁连城》的复制、传播和发行，五被

告共计赔偿500万元。

对此，于正工作室发声明判决认定事

实不清，证据不足，将依法提起上诉。声

明如下：

2014年12月25日，北京市第三中级

人民法院宣读了陈喆 (笔名琼瑶)诉余征

(笔名于正)等四家公司侵害著作权纠纷案

件的一审判决书，余征与四家公司的合理

诉求没有得到法院支持，我们对此表示遗

憾。我们认为：一审判决认定事实不清，

证据不足，适用法律不当，因此，我们将依

法提起上诉，维护合法权益，并期待法律

公平公正的裁决。 张合

《重返20岁》北京看片

送给妈妈的情书

记者：片子中，你把20岁容貌60岁心态的奶

奶演得挺到位，之前有没有做一些准备？

杨子姗：从小跟爷爷奶奶一起长大，我跟爷

爷奶奶在一起待时间最多，在情感这部分我可能

是借鉴了我自己奶奶给我的感受，还有另外一部

分就是我们拍了两三天以后，亚蕾姐进组，比较

密集拍她，每天到现场去我就去看她表演，看她

怎么演，希望跟她找到一些共通性。

记者：扮演一个老奶奶，你应该跟这个角色

有很多磨合？

杨子姗：我觉得我们每个人个性里面都有很

多面相，作为一个演员来说，在某一个角色里是

需要这一面时候就把这块拿出来，去把它无限放

大，这个戏里把自己最私底下、最二的一面都拿

出来，放在这个角色里面，如果能逗大家一笑，我

觉得就很开心很有成就感。

记者：你觉得这部戏演得得心应手吗？

杨子姗：我当时接到这个剧本时候，我其实

心里有点害怕，这个角色太难

演，我不知道自己的能力够

不够去完成这样一个角色。

其实《致青春》演到那个程

度，自己说实话能力不够，是

因为赵薇导演不断调教我把

我拔到这个高度上，这个方面

我成长很多。

跟薇姐商量，她就说你还是

很年轻，不可能永远演我的戏，

现在是让你出去锻炼你的时候，

之前不是说演过多少部戏，有多

少经验，就算这次没演好还有更

多机会，不要因为面对困难就放

弃。我跟公司说一定要演好，演

不好就去死。演一半自己感觉

不错，我给同事发信息说，这次

不用死了演得还不错。

星报北京讯（特派记者 吴笑文 文/图） 昨

日，由陈正道执导，杨子姗、归亚蕾、陈柏霖、鹿晗

主演的奇幻爱情喜剧《重返20岁》在北京举行了

全国媒体看片会，与以往不同，这次看片会片方

还邀请所有媒体带着妈妈一起观影。而在现场

接受市场星报记者采访时，导演陈正道介绍去年

年底把同一个剧本开发韩国版和华语版两个版

本一起拍，中国版本的《重返20岁》剧本更本土

化，更接地气。

“我第一次看完剧本之后，特别想给我妈妈

打电话，也不知道要说什么，但就是想和她说

话”，在昨日的观影会后，陈正道坦言，第一次看

剧本时，就被电影里温馨感人的情节打动，他坦

言这部电影，是送给妈妈的一封情书。

很多带着妈妈来看电影的媒体，在看过之后纷

纷表示，“这部电影是儿女对父母的致青春，也是让

父母再年轻一次的再青春”，近100家媒体，无一例

外地给出好评，并表示会在电影上映后，再带亲人

去看。

被问及与上部执导的片子《催眠大师》风格

差别巨大，导演陈正道回应：“中国导演有两条

路，一条拼命赚钱，另外就是市场好，可以让

我更多元地尝试各个类型。”

至于对几位演员尤其是鹿晗的评价，陈

正道直言：“当时找鹿晗其实是贪图他的人

气，我觉得归亚蕾是我一直想合作的，杨子姗

是我觉得这一代年轻人最能感动我的演员，有

一个演不好没有关系，但拍完之后我个人非常

惊喜，贪图他人气同时挖掘了新生代，

他将来会是个了不起的演员。”

杨子姗：演不好就去死


